Témoin d'un phénomène atmosphérique insolite? 20 April 1932

L'Association dijonnaise de recherches ufologiques et parap-sychologiques (A.D.R.U.P.) com-

munique: A plusieurs reprises, des flaschs blanc-bleutés ont été observés à

Dijon et dans un ravon de 20 km. Plusieurs personnes seules ou en groupe ont constaté que malgré l'absence d'orage, de chaleur « élevée », de pluie, etc.

des sortes d'éclairs ou plus précisément des flaschs très brefs sont visibles à l'horizon et ce durant l'année 1981-1982. Le même genre de flaschs a été

remarqué vers Paris et dans les mêmes conditions météorologiques.

Surtout, si vous voyez un de ces « éclairs » blanc-bleute la nuit,

n'allez pas instantanément le confondre avec un phénomène aérospatial inconnu dit O.V.N.I. S'agit-il d'un phénomène atmos-phérique ? C'est fort probable. Il peut exister des interactions entre atmosphère et sol, mais de

quel genre?

Si vous avez des témoignages directs ou indirects, veuillez nous contacter à l'adresse suivante. Nous comptons étudier de plus près ce genre de phénomène « flasch » de couleur afin de ne pas entraîner une confusion avec les Q.V.N.I.

Ecrire à : M. et Mme Patrick Geoffroy, 88, rue de Mirande, 21100 Dijon.

Note: sur votre témoignage, veuillez indiquer la date précise et éventuellement les horaires approximatifs et surtout le nombre de personnes présentes. Merci.